

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Herausgeber: Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band: 73 (1985)

Heft: [4]

Artikel: Genève : l'ADF fête 25 ans de droit de vote

Autor: mc

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-277556>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

d'un canton à l'autre

GENEVE : L'ADF FETE 25 ANS DE DROIT DE VOTE

C'est dans l'enceinte du complexe commercial d'Eaux-Vives 2000, en présence des autorités cantonales et municipales, que s'est déroulée le 6 mars dernier, à l'occasion du 25e anniversaire de l'obtention du droit de vote par les femmes genevoises, l'inauguration de l'arrivée à Genève de l'exposition itinérante « Etre femme aujourd'hui » (voir FS, mars 1985).

Après deux allocutions de bienvenue, la première par Mme Gilberte Muller, présidente de la section genevoise de l'Association pour les droits de la femme, la seconde par M. Jacques Vernet, président du Conseil d'Etat genevois, le public put se restaurer au buffet offert par les autorités cantonales et municipales. Le soir même avait lieu l'**assemblée générale** annuelle de l'Association genevoise pour les droits de la femme. Outre les points administratifs et d'information à l'ordre du jour, un débat s'engagea entre les membres de l'Association à propos de l'initiative « Pour le droit à la vie ». Etant donné que les positions divergentes des membres n'ont pas vraiment eu le temps de s'exprimer vu l'heure tardive à laquelle a commencé le débat, une

assemblée générale extraordinaire avec un débat contradictoire sera organisée après Pâques, afin que l'AGDF puisse décider en toute connaissance de cause de la position qu'elle prendra par rapport à la votation du 9 juin. — (mc)

CENTRE DE LIAISON (NE) : TOUJOURS PLUS A FAIRE

Voilà bientôt cinquante ans que le Centre de liaison de sociétés féminines neuchâteloises existe : il fêtera son jubilé en 1988. Pendant ce demi-siècle, la situation des femmes, leurs problèmes ont passablement évolué et, par là, l'activité du Centre de liaison aussi ; lui qui, ces dernières années, tout en continuant ses tâches « traditionnelles » a hérité de nouveaux domaines à défricher.

Ainsi en est-il d'un « Bureau-Information » en bonne voie de réalisation ou du projet « Retravailler » maintenant suffisamment avancé pour qu'on décide de la création d'une association indépendante ; mise au point du programme des stages et du budget, entrevues avec les

autorités compétentes ont été menées entre membres du Centre de liaison et futures animatrices. Par ailleurs, chaque troisième mardi du mois, le local du Faubourg de l'Hôpital est ouvert à toutes celles qui cherchent à s'informer sur tel sujet touchant la vie des femmes.

Si le Service de consultations juridiques ne cesse d'être sollicité (c'est Mme Geneviève Gabus-Steiner qui l'assume depuis plus de 30 ans) la commission destinée à fournir des réponses aux consultations officielles, elle, n'a guère eu l'occasion de se réunir cette année... faute de consultations.

Pour le reste, réunions, redistribution de l'information, participation à diverses journées de travail, collaboration avec le « Forum économique et culturel et des régions » pour le débat « Etre femme aujourd'hui » ont représenté l'essentiel de l'activité du centre de liaison.

L'INTERIM POUR LA NOUVELLE PRESIDENTE

Après dix ans passés au Comité, et présidente appréciée depuis 1982, Mme Denise Wyss-Boudry n'a pas sollicité de nouveau mandat. Comme aucune autre membre du comité ne désire, pour l'heure, reprendre cette charge, c'est Mme Jeanne Billeter qui la remplacera pour un an. Elle est assistée de Mmes Marlyse

... et le samedi matin,

nos agences de Bellevue, de Carouge, des Eaux-Vives, de Florissant, du Grand-Saconnex, de Lancy, de Meyrin, de Moillesulaz, d'Onex, de Plainpalais, de la Servette, de Vernier et de Vésenaz sont à votre disposition.

Banque hypothécaire du canton de Genève
2, place du Molard, 1211 Genève 3, tél. 022 280011

Votre banque cantonale

